



亀山市10大ニュース

「亀山市政 今年の10選」について

亀山市は、市政における本年の重要な出来事や記憶に残るニュース「亀山市政 今年の10選」を決定しました。

平成28年の「亀山市政 今年の10選」は別紙のとおりですが、本年は、5月に市内全ての22地区でまちづくり協議会が設立され、自立した地域コミュニティの確立に大きく踏み出しました。また、移住相談窓口やかめやま若者会議の設置など地方創生に向け本格始動するとともに、過去最大規模となる総合防災訓練の開催や、医師会等との災害時医療救護協定締結により安心・安全なまちづくりを進めました。さらには「亀山・関テクノヒルズ」と株式会社豊田自動織機の造成工事が開始されるなど、“まち”としての力強さが高まった1年だったと感じています。

一方、「2016年ジュニア・サミット in 三重」では、G7各国高校生が関宿を訪問され、また亀山市立関中学校が公共建築賞を受賞するなど、市民が市への愛着を深めていただけた嬉しい出来事もありました。

平成29年は、次の中長期計画となる「第2次亀山市総合計画」が始動します。本市は、環境変化に適応し持続的に成長し続ける都市であるため、確かな将来展望に基づき積極果敢にチャレンジしていきます。